

NEWSPAPER

Kapolres Kediri Kota Pimpin Sertijab Kapolsek Semen dan PJU

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 10, 2023 - 05:32



AKP Ni Ketut Suwarningsih, S.H (paling kanan) jabatan baru sebagai Kapolsek Semen Polres Kediri Kota.

KEDIRI KOTA - Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra , S.IK, M.Si memimpin upacara serah terima jabatan pejabat utama Polres Kediri Kota. Kegiatan dilaksanakan di halaman Mako Polres Kediri Kota Jalan KDP Slamet Mojojoto Kota Kediri, Rabu (8/3/2023)

Dalam sertijab ini Kasat Intelkam Polres Kediri Kota AKP Hendro Purwo Nugroho mutasi ke Kasat Intelkam Polres Kediri. Kemudian jabatan barunya ditempati AKP Agus Sutanto sebelumnya Kasat Intelkam Polres Situbondo.

Kasat Binmas AKP Ponco Saputro bergeser ke Kasubbag Dal Ops Bag Polres Kediri Kota. Sebagai penggantinya ditempati oleh Iptu Darwati yang sebelumnya menjabat Kasubbag Binkar Bag SDM Polres Kediri Kota.

AKP Ni Ketut Suwarningsih, S.H dari Kasubbag Prog Bag Ren menjabat menempati jabatan baru sebagai Kapolsek Semen. Jabatan Kapolsek Semen lama AKP Siswandi bergeser ke Kabag Log Polres Mojokerto.

Selanjutnya, Kasat Samapta Iptu Henry Setiawan menempati jabatan baru ke Kanit Regident Satlantas Polres Blitar Kota dan jabatan baru Kasat Samapta diisi oleh Iptu Wilu Suwandoko.

Kegiatan serah terima jabatan dihadiri juga oleh Waka Polres Kediri Kota, PJU Polres Kediri Kota, Kapolsek Jajaran. Kegiatan juga dihadiri pejabat lama AKP Hendro Purwo Nugroho S.H., IPTU Henry Setiawan S.H, AKP Ponco S.H, dan AKP Siswandi S.H.

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra, S.IK., M.Si menyampaikan, kegiatan mutasi jabatan ini adalah hal yang biasa dalam tubuh polri. Saya berharap agar pejabat yang baru dilantik untuk dapat meneruskan serta meningkatkan atas apa yang telah diraih oleh pejabat sebelumnya.

"Untuk pejabat lama saya selalu Kapolres Kediri Kota menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang sebesar-besarnya atas prestasi dan dedikasi selama bertugas di Polres Kediri Kota, " ucapnya.

Kapolres Kediri Kota juga menyampaikan amanat kepada pejabat yang baru dilantik. 1.Mari tingkatkan keimanan sebagai pengendalian diri dalam setiap pelaksanaan tugas, sehingga terhindar dari pelanggaran disiplin, kode etik maupun pidana.

2.Tingkatkan sinergitas dengan instansi terkait dan masyarakat dalam pelaksanaan tugas kita khususnya dalam memelihara Kamtibmas agar tercipta suasana aman dan kondusif sesuai dengan program kita Polres Kediri Kota Sekartaji.

3.Sebagai pelindung dan pengayom masyarakat yang selalu menjaga sikap tampan dan kerapian serta menjaga kebersihan lingkungan tempat tugas.

4.Siapkan diri terutama pengetahuan dan ketrampilan sesuai tugas dan bidang masing-masing untuk menghadapi perkembangan situasi menjelang tahun politik.

Kapolres Kediri Kota juga menyampaikan selamat atas mutasi oleh pejabat lama dan baru Polres Kediri Kota sehingga diharapkan dapat membawa berkah dimanapun berada dan cepat beradaptasi dengan lingkungan baru.

Menurut Kapolres Kediri Kota, ke depannya tantangan tugas akan semakin padat. Maka diharapkan kepada seluruh anggota Polres Kediri Kota agar dapat

mampu mengikuti alur dari setiap tugasnya.

“Juga dapat menciptakan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Kediri Kota,” ucapnya.